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扁機要費黑金洗到大陸
關鍵證人爆料 扁藉綠營政務官投資內地

殘殺妻兒女友詐保 台漢判死

台減原料關稅遏通脹 不排除降至零

香港文匯報訊　據台灣中時電子報報道，台灣地區前領導人陳

水扁所涉及的「國務機要費案」，案中的關鍵證人李慧芬(見左

圖)，將出版新書透露自己如何無心插柳、揭穿台灣這宗轟動全世

界的「總統」家族貪污、洗錢案的經過，並爆出陳水扁當年藉由

綠營政務官的名義，將黑金投資到大陸去，正所謂

「最危險的地方最安全」！

香港文匯報訊 據《聯合晚報》報道，台股早
盤以小漲6點開出，隨即仍翻黑，在外資大賣，
期貨斷頭賣壓出籠，引動現貨、期貨雙殺，11日
盤中摜破8700、8600點，最低達8574點，跌破季
線關卡。
在外資賣壓持續，外資大賣現貨、大放期貨空

單下，現貨、期貨，電子、金融雙殺，大盤爆量
大跌，11日不受MSCI將台灣權重「雙升」利
多，直接受到台股權值股遭降的利空，外資連續
第二日狂殺台股，台股也寫下新春開紅盤日K連4
黑，周線也收長黑，11日大盤計以8609.86點作
收，計下跌226.7點，成交量為1721.43億元。昨日
止才4個交易日，但兔年新春開紅盤當周即大跌
535.49點。

台股跌到8600
兔年開市4日連黑

傳在台設慈善基金
陳光標澄清不知情
香港文匯報訊 據中國之聲《新聞縱橫》報道，

陳光標春節前到台灣展開「感恩之旅」引發熱議，
春節後，有媒體傳出陳光標將在台灣成立公益團體
「光標慈善基金會」。不過，陳光標10日接受大陸媒
體訪問時表示，他並未委托「中華海峽兩岸企業交
流協會」理事長黃建雄申請成立「光標慈善基金
會」，但如果這樣一個基金會真能成立，他將考慮為
其出資新台幣1億或更多。

若能成事 陳願當董事長
陳光標說：「這個基金會是台灣認識的一個朋友

以我的名字命名成立的這樣一個基金會，他只是對
我的慈善的尊重，我還沒有和他協商，他也沒有和
我說，我是今天(11日)早上才在網上看到的這個消
息。」他又承認，雖然不太清楚事件，但是也願意
去做這個基金會的董事長。
被問及是否願意和黃建雄合作，陳光標說，跟誰

成立都不是很重要，重要的是下面怎麼做，因為他
跟黃建雄剛認識不久，是這次去台灣才認識的，至
於怎麼做，有待和黃見面後再交流。
對於是否能捐更多，陳光標稱要考慮自己的實力

問題，如果公司的利潤能保持增長、又好又快地發
展，他都會把大批資金拿出來投入到這個基金會去。

李敖評「首善」：
拆穿台灣一些人偽善
香港文匯報訊 大陸企業家陳光標的「台灣感恩

之旅」落下帷幕已有10天，但他的表現卻一直成為
台灣熱烈的話題。近日在《解碼陳文茜》節目中，
李敖對陳光標在台行善作出點評，發表了自己獨特
的見解。
對於陳光標入台行善，島內各界可謂五味雜陳、

反應不一，呈現當事人掌聲不斷、旁觀者炮聲隆隆
的反差景象。而且，從開始到結束，島內圍繞陳光
標的「行善方式」及「行善動機」的爭議從未停止
過，「高調」、「尊嚴」、「統戰」成為此次爭議最
常提及的字眼。
李敖對此評價說：「我看他是低調，他送來的錢，

是兩個人的手送來的，他並不高調。」他還尖銳地指
出，台灣見誰都欺負，但是碰到這麼一個「怪人」，
它沒有辦法。因為陳光標太「怪」了，拆穿了台灣的
偽善，證明了你們是偽善的，台灣人有人格，台灣
人的面子，台灣人的尊嚴都是狗屁，你們會像我下
跪，我紅包一拿出來，下跪的不是台灣人嘛。
著名節目主持人陳文茜也表示，基本上來講，像

陳光標來台灣，台灣老百姓覺得怎麼有這麼好的
人，就懷疑他可能另有目的。但是據她了解，陳光
標在巴基斯坦等多個地方都有賑災，他很高調，那
小S也很高調呀，為什麼善人一定要有一個樣子長
得像孔子才算善人？

■大陸企業家陳光標日前在台灣行善。 資料圖片

李慧芬透露，陳水扁貪污的財產，除了被洗到瑞
士、美國外，還有一部分拿到大家想都不會想到的
地方投資。她說：「我已經查出，他透過一名前綠
營政務官，利用對方名義拿錢到大陸投資，最危險
的地方最安全，我正在找證據，書裡頭一定會交代
清楚。」

李慧芬：新書續爆料
李慧芬的新書取名《天意》，是繼《台灣馬可仕？台

灣伊美黛》一書之後，另一本爆料陳水扁家族貪污案

的內幕，預計今年4月出版。「我已經把大致的章節都
寫好，還有部分內容要再查證，保證一定有看頭。」
她說：「我不會像一些名嘴只會打高空、隨便說說，
我說出口的我負責；但目前還無法先透露內情給你們
知道。」李慧芬賣關子先吊大家胃口。
「我相信扁家人一定有做過什麼虧心事，才會出現

我這個對政治、時事都遲鈍的人，來揭發『國務機要
費』的貪污案。」原本只期望建立一個台灣品牌的藝
術設計者，意外成了「國務機要費案」的引爆人物，
李慧芬相信這樣的安排是「天意」。

據中新社11日電 台北市立動物園
11日披露了大陸贈台大熊貓「團
團」、「圓圓」當天首次進行自然交
配的過程，剛剛6歲成年的「團團」
多次做出咬尾、趴騎的動作，但由於
兩隻大熊貓缺乏交配經驗，最終是否
成功受孕，尚待觀察和檢測。

在當天下午舉行的記者會上，台北
市立動物園園長葉傑生說，此前「圓
圓」已經做了兩次人工受精，11日早
晨檢測顯示「團團」的精子質量符合
標準，考慮到近日大熊貓荷爾蒙的變
化情況，決定讓「團團」和「圓圓」
入洞房，培訓自然交配的經驗。

當天「團團」的體重為129.1公
斤，「圓圓」的體重為115.9公斤。
整個交配過程中，「圓圓」羊叫聲頻
頻，不停地呼喚身旁的「團團」，上
午8時50分管理員打開門，「團團」
一觸到「圓圓」就從背後抱住，咬㠥

「圓圓」的尾巴，一個勁地跟㠥「圓
圓」移動，直到9時30分，「圓圓」

開始表現出不耐煩，管理員才將兩隻
大熊貓分開，結束「團團」、「圓圓」
成年以來的第一次「親密接觸」。

記者會上還播放了「團團」、「圓
圓」交配過程的部分錄像，兩個可
愛的大熊貓互相追逐，並不時發出
叫聲。

園長：尚難診斷是否懷孕
至於此次交配是否會導致「圓圓」

懷孕，葉傑生指出，大熊貓的受孕診
斷是世界性難題，因為大熊貓胎兒個
體較小，只有在產前半個月左右才能
通過超聲波檢測到是否懷有寶寶，

「我們會密切關注，跟進檢測，同時
觀察內分泌、乳頭腫脹的情況。」

專程赴台的四川臥龍中國保護大熊
貓研究中心副總工程師黃炎指出，母
大熊貓生育年齡一般在4.5—20歲，
公大熊貓會延遲一到兩歲，按照這一
標準，「團團」、「圓圓」還有十多
年機會進行交配生子。

團團圓圓 首次親密接觸

據中通社11日電 兔年新春台灣法院宣判首宗死刑
案，曾連續殺害2任妻子與3名兒子詐領保險金的殺人魔
陳瑞欽，因兩度獲減刑逃過死刑，但他2003年間性侵強
盜殺害陳姓女友案，台灣最高法院10日駁回他的上訴，
判他死刑確定。
陳瑞欽案是台灣今年第一件死刑確定案，使得目前判

處死刑等待執行的人數增加到45人。雖然台灣社會對是
否廢除死刑爭議極大，但輿論對陳瑞欽死刑案卻認為總
算老天有眼，讓這名殺人魔王難逃一死。
61歲的陳瑞欽曾任職台灣公營石油公司工程師，因嗜

賭博，欠下大筆債務，從1985年到1998年間連續殺害兩

任妻子、兩名前妻的孩子和自己的1名親生兒子，詐領了
新台幣1800多萬元保險金。直到2003年，陳瑞欽被警方
查獲他性侵及強盜殺害1名陳姓女子，加上先前保險公司
向警方報案質疑，他才向警方說出他連續殺害兩任妻
子、3個兒子詐領保險金的駭人聽聞的過程。

曾因自首減刑 社會嘩然
雖然背負6條人命、原本被判處多個死刑，但陳瑞欽殺

害妻兒詐領保險金部分卻因符合自首及兩次減刑條例，
2008年及2010年分別獲最高法院改判有期徒刑，合併最
高徒刑共20年，而且服刑過半就有機會申請假釋，引發

社會嘩然，死者親屬也難以接受。
不過，陳瑞欽在2003年5月間殺害陳姓女友部分，台灣

最高法院審理後，認為陳瑞欽是故意殺害，手段兇殘，
判決陳瑞欽死刑定讞。法院判決指出，陳瑞欽曾為詐領
保險金，殺害前後任妻子、兒子，視生命如草芥，素行
極盡兇殘；他認識被害人陳姓女子僅兩天，竟再次因貪
圖陳女財物，用安眠藥迷昏陳女後加以性侵，再以拳
頭、石頭重擊陳女頭部，推下山崖致死，手段兇狠、泯
滅天良，犯後更無悔悟之心，實在是罪無可逭。陳瑞欽
連續殺害妻兒女友等6人，法院雖然只判他1個死刑，但
總算還家屬一個遲來的公道。

據新華社11日電 受全球原物料價格上漲影響，台灣
部分民生物資價格上漲壓力凸顯。台灣當局就此採取了
多項措施，包括11日宣佈機動調降小麥、奶粉等7項貨品
的關稅稅率多達50%，並與相關行業組織進行了溝通，
希望業者協助穩定物價。
為此，台灣當局財政事務主管部門提出相關降稅的因

應辦法，主要包括：自2月10日起至8月9日，針對「硬粒
小麥」、「其它小麥或雜麥」、「小麥粉」等7項貨品，調
降關稅半年，降幅在25%至50%不等。

業者：降幅難緩市價
該部門表示，未來將視大宗商品價格走勢，決定半年

後是否繼續機動調降。萬一島內物價上漲形勢嚴峻，不

排除隨時再進行機動調降，最多可機動調降100%，即將
關稅降為零。
對於關稅調降措施，台灣區麵粉公會表示，「優惠會

反映在消費者身上，但能反映的有限」。如果國際大宗商
品價格漲幅太大，僅靠調降關稅無法讓市場價格緩和下
來。
台灣區飲料公會則說，目前砂糖關稅降幅還是不夠，

新台幣升值幅度也不夠抵銷原物料上漲成本，尤其飲料
業還要被徵收15%的貨物稅，讓業者「吃不消」。
台「經建會」負責人劉憶如11日在接受採訪時表示，

近期還會再召開「穩定物價小組」會議。她認為，在台
灣，小麥為進口，但稻米是自產，當局應盡量鼓勵自產
增加供給；同時，應嚴查哄抬價格和囤積者。

謝長廷：不會缺席2012大選
據中通社11日電 民進黨立委提名小組召集人謝長廷

11日拜會該黨「立法院」黨團，會後被記者詢問是否思
考進軍2012年「總統」大選時，兩度表示「不會缺
席」；但他也刻意打模糊仗說，去年五都選舉，他就住
在台中輔選1個多月，因此2012他也不會缺席。
面對外界關心民進黨的「總統」提名人選，黨團總召

柯建銘說，應該請大家團結坐下來談，謝長廷則建議，
應該由老中青「大合作」，希望至少做到可以對談，展現
出共同做事的決心。媒體詢問黨主席蔡英文和呂秀蓮已
經動作積極，謝長廷四㛷撥千斤，強調呂秀蓮「很親
切，人很好」。
對於蔡英文提到2008年的謝蘇配「不是非常好的經

驗」，謝長廷沉默了一會兒，解釋「選輸了當然不是好經
驗」；謝長廷也提到，四大天王在初選辯論時曾有很多
言語上的火花，不過那是枝節，現在的重點應該是如何
做到大整合。

至於自己到底有沒有在思考2012大選，謝長廷說自己
「在思考，不會缺席」；但又解釋說，五都選舉期間他為
了輔選大台中，也在台中住了1個多月。媒體追問不會缺
席的意思為何，他只說：「對，不會缺席」，沒有進一步
表態。

李登輝撐「蔡王配」 王金平：沒有意義
據中通社11日電 獨派大老、前

「總統府」資政辜寬敏(見圖)11日爆
料，李登輝曾向他提及，2012年大
選最好是民進黨主席蔡英文搭配
「立法院長」王金平；至於「蔡蘇
配」或「蘇蔡配」，辜寬敏都不看
好，認為不可能；對於呂秀蓮表態
想選「總統」，辜寬敏更直言反
對，「我根本不贊成」。

辜：李想法脫離現實
辜寬敏11日在「新台灣國策智庫」召開記者會發表

「大家來改造民進黨」。談到2012年大選，辜寬敏表示，

李登輝曾向他提到，2012大選本土力量要團結，最好是
蔡英文搭配王金平「蔡王配」；但他認為李登輝這位老
先生的想法脫離現實，「李先生太老了，跟我一樣，沒
什麼理由」。
同日下午，王金平接受傳媒訪問時，被問到「蔡王配」

的看法時，他表示，現在談這種如北極星遙遠的事，一
點意義都沒有。
日前辜寬敏曾表示，若民進黨黨內「總統」初選採取

全民調，將不惜退黨，不過11日他改口說，沒有人贊成
他退黨，因此決定繼續留在黨內，積極改造民進黨。
另外，針對呂秀蓮公開表態思考參選2012，辜寬敏

說，很多人當過副「總統」後會想當「總統」，但要看能
力，他認為呂秀蓮不適合，「我根本不贊成」。

■兩隻大熊貓首次「親密接觸」，「團團」從後方跨爬抱住「圓圓」，不過從結果來
看並不成功。 中央社

■陳水扁
一家所涉
的「機要
費 案 」，
案中證人
李慧芬將
在新書中
爆料箇中
秘密。
資料圖片

■ 謝 長 廷
（右2）等
人 赴 「 立
法 院 」 民
進 黨 團 新
春拜年。

中央社

■台股自兔年首日開盤一連4天黑盤，在號子看盤的投資人面
色凝重。 中央社


